

À la rescousse de Karouya



Une histoire de Gabrielle illustrée par Audrey Malo

Une commandite d'entreprise de la Compagnie Campbell du Canada.

Une des histoires gagnantes du concours
#NourrirLimagination, présenté par
les craquelins Goldfish.



Depuis qu'elles sont toutes petites, Olivia et Noémie ne se séparent jamais de Karoura, leur ours en peluche magique qui éloigne les mauvais rêves.

Un jour, leurs parents, qui les trouvent trop vieilles pour avoir un toutou, se débarrassent de Karoura.

Les deux sœurs décident alors de partir à sa recherche.



En s'endormant ce soir-là, elles sont aussitôt transportées dans le monde sombre des cauchemars.

Heureusement pour elles, elles croisent sur leur chemin un ancien guerrier du monde des rêves nommé Trimero.





Une commandite d'entreprise de la Compagnie Campbell du Canada.

Après les avoir sauvées, Trimero leur explique comment trouver Karoura et sortir de ce cauchemar qui les retient toutes trois prisonnières.

Une commandite d'entreprise de la Compagnie Campbell du Canada.

En pensant à une multitude de souvenirs joyeux et doux, elles réussissent à repousser les mauvais rêves et à retrouver Karoura qui vit au fond de leur cœur.



Au petit matin, les deux sœurs se réveillent saines et sauvées dans leur chambre, heureuses de découvrir Karoura dans leurs bras.





Karoura, l'ours en peluche magique qui éloigne les mauvais rêves, a disparu. Olivia et Noémie, deux jumelles courageuses, décident de partir à sa recherche dans le monde des cauchemars.

Une histoire de courage, d'amour et de rêve tout droit sortie de l'imagination inspirante de Gabrielle, 9 ans.